
       2018国際テニスキャンプ（8月）参加者の声  

こんにちは。オーストラリアに留学中の year 9（中学 3 年）の H.F です。僕は

去年の 12 月に日本からこのオーストラリアに留学してきて、今はメインスク

ールに通えるように日々勉強に励んでおります。 

 

さて、今回のテニスキャンプの件ですが、KDV は一流のコーチと素晴らしい

テニスコートがあり、テニスに集中するにはもってこいの施設だと感じていま

す。そして、ゴールドコーストは美しい海と綺麗な街並みの揃った素晴らしい

街です。 

 

2 週間という短い期間であるため、その期間にテニスや英語力が格段に向上す

ることはあまり考えられませんが、今後のテニス生活や英語の勉強において、

この経験が生かされることは間違いないと思います。僕の場合も、このキャン

プが留学の決め手の１つにもなりました。少しでも興味がある場合は積極的に

チャレンジしてみることを強くオススメします。  


